## R.I.District2610. ROTARY CLUB OF UOZU

2014-2015 年度 RI会長 年度 魚津RC会長 2014-2015

2929回例会 2014.8.1

(増強の要と

永田ガバナーが卓話

# 高めクラブ記



と題し、卓なで開きました 返って活性化を図ることや、と題し、卓話に立ったガバナ 第2929例会は タリ ブ) を招 ータリ 1 **Q** 永田義邦 アーは、活動の原点に - のビジョンを語ろう」 ホテルサンルート魚津 知度を高

本 年

支えるのは会員の増強であることなどを指摘されま

Ì

員らは気持ちを新たにしました。
8月は会員増強・拡大月間でもあり、出可能性なども示唆されました。
甘た、公共イメージのアップを図ることした。 ) 国際ロータリー第2610地区の津嶋春秋幹事:について話しました。 平﨑会長は、物事を多面的に捉えることの大切: 物事を多面的に捉えることの大切さ 活動との相乗効果を生)米山奨学金、ロータリ アップを図ることが五大奉

地区大会について説明し、 協力を要請し まし

# 平崎会 長あいさつ要旨 、「己意しています。 物事を一面だけで判断してはいけないということとをするな」と怒ったそうです。 三浦さんは「バカヤロー、人のトし 掛けた。

上に参りますからどうぞお乗りください

こき、エレベーター三浦さんがエレベ

ガータ

ルが「お客-の前を通

活用 を高める。 返り、活性化を図る。①クラブ活動の原点に 理解する。 ⑤公共イメージを高め /を図る。 - バル補図 |戦略 タリ 補地助区 金補 認知 の助

永田ガバナーの卓話から

計画理念を

# 国際ロータリー第2610地区 2014-2015地区大会

期 高岡市民会館・ホテル 場 所 ューオータニ高岡

自動車運転免許の高齢者講習に行ったときのことです。

あるデパートで、三浦さんがエレベーターの前を通が思い出されます。 30年ぐらい前、冒険家でプロスキーヤーの三浦雄なりました。 終了時には、高齢者=爺さんになったような気持ちに高齢者マニュアルに基づいてのことと思いますが、ながらの講習を受けました。

# Happy

1で76歳になります。 私は8が好きですが、 8月8日は暦の上では 秋。間もなく秋なのか なと思います。仕事と ロータリーの両立は大 変ですが、可能な限り 出席したい。

置暦を迎えました。 ・従業員から赤い ちゃんちゃんこで祝っ てもらいました。60 歳は人生の折り返し地 点と言われます。今ま で以上にロータリー活 動を頑張っていきたい。



愛宕社長のはからいで特等席の花火見物が可能にな りました。ふだんとは違ったリラックスしたスタイ ルでアタゴ美建工業に集まった皆さん。

でした。飛行機も大変遅れて難儀しました。が一年で一週間程度だそうです。私たちも期ルンビニは朝霧が濃く、また多く発生するた る菩提樹とタルチョと呼ばれる小旗村風景です。下は偉大なブッダが育ったカピラ城址、 ブッダが育ったカピラ城址、人々が祈りをささげれて難儀しました。右下はローヒニ川の近くの農うです。私たちも期待していましたが見えませんまた多く発生するため、ヒマラヤ山脈が見えるの





の偉人の誕生です。世界遺産、栴檀は双葉より香し―。 まさ 写真の像の如く指を天と地を示し、 ます。撮影は禁止されています。この聖堂の中にブッダの生誕地があ ています。 天上天下唯我獨尊; ハはほとんどいませんでした。 世界各国から集まりますが、日聖園巡礼は絶えることがありま 世界各国から集まりますが 誕生して 母は摩耶妃の長男とし 間もなく七歩を歩き、 経典 (長阿含経) と唱えたと記さ まさに世紀 摩耶聖

菜種、などが栽培されています。〇〇メートルの広大な平地で、米、 のふもと(現在のネパー 殺して解体するに及んでは地獄さながらです。オレ詐欺、そして人体解剖をしたいと友達を 教はどうなったのでしょうか。 日本人のこころは、人づくり ねたときのものです。 |察をライフワークにしています。 釈尊は何を悟り、何を説いたのか。 紀元前560年ごろ、 写真は今年2月、 子供の誘拐・監禁、 危険ドラックの乱 そして人体解剖をしたいと友達を 釈尊の幾つかの聖地を訪 へづくりは、 タライ平野は海抜2 弱者をいじめるオレ 用による交通死亡事 インド北方ヒマラヤ 国タライ平野ルン そして宗 そんな



世の中が安穏でありますように



日本には仏教が入る以前から、**魂は不滅**でお盆に 家族のもとへ帰ってくるという祖霊信仰のならわしがあり、 ご先祖様をお迎えして供養するようになりました。

親元を離れて暮らしている子供たちが年に一度ふるさと に集まって語り合える楽しい日でもあります。

辻佛壇では木地から塗り・加飾・組み立てまで一貫して行っています。下記にお手入れの一部を紹介します。参考にしてください。



- ①**漆塗り**は濡れ布巾で拭いた後、繊維の細かい乾いた 布巾で拭いてください。
- ②**金箔仕上げ**は軽く毛ばたき(なるべく新しいもの)で払う程度にしてください。古い毛ばたきは固くて擦り傷が入る恐れがあります。
- ③金メッキ・その他金属製品は塩分を嫌いますので、汗ばんだ手で触れないようにします。布か紙をあてて持ちますと大丈夫です。

その他、不明な点や不都合なことがございましたら、どうぞ気兼ねなくご連絡ください。

辻佛壇代表 辻 浩

## ■鴨川清掃

@8月10日午前8時~(雨天で先週から順延)

## ■お盆休会

- ②8月15日はお盆のため、休会となります。ご注意ください。
- ■地鉄特別列車「アルプス エキスプレス」 で行く富岩運河クルーズと立山山麓の旅
- ⑩並行在来線対策連絡協議会から。9月23 日(火・祝日)日帰り。

## ■ポップサーカス

- ②日時 開催中。8月31日まで (火曜休演)
- @会場 アルペンスタジアム駐車場 @主催 北日本新聞社 創刊130周年記念事業。7月19日以降、 火曜を除く平日は午前、午後の2回公演、 土日とお盆期間(13~15日)は3回公演。

詳細は076(437)4555まで。

## ■出席報告

<2928回> 29人 82.35% <2927回> メークアップ 中田、広浜 修正出席率 64.70→70.58 (%)

## ■ニコボクス

・国際ロータリー第2610地区ガバナー

永田義邦 氏

· 同地区幹事

津嶋春秋 氏

・富山第一分区ガバナー補佐

新庄寿一 氏

・暑さに負けず頑張りましょう。

平﨑

・本日、我が社が進めてきましたリニューアル工事が終わり、オープンの 運びとなりました。今後ともよろしく お願いします。

池上

## 《次回例会》

8月22日(金)午後0時30分~ ホテルサンルート魚津 卓話 魚津水族館・不破光大学芸員

《誕生日》